



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa





LLUVIA Y VELOCIDAD

# Muere motociclista al derrapar y caer de distribuidor vial

KARLA RIVAS

Su acompañante resultó con graves lesiones al caer sobre puente

Un muerto y una mujer herida de gravedad fue el saldo que dejó la posible negligencia al conducir y el asfalto resbaloso a causa de la lluvia, luego de que un motociclista y su acompañante sufrieron un terrible accidente al derraparse y caer desde el distribuidor vial en las inmediaciones de la colonia Jardín Balbuena en la alcaldía Venustiano Carranza.

La noche del lunes, una pareja viajaba a bordo de una motocicleta al parecer a exceso de velocidad sobre Carlos Santana casi esquina con la Calzada General Ignacio Zaragoza.

Cuando de pronto el conductor del prototipo de metal perdió el control cuando circulaba sobre el puente por lo que chocó contra las vallas de contención, lo que catapultó a los tripulantes hacia la vía vehicular que se encuentra en la parte de abajo.

Una llamada al 911 por parte de automovilistas y transeúntes reportando un hombre tirado en el pavimento muy cerca de la estación Moctezuma del Sistema de Transporte Colectivo Metro y otro más sobre el puente peatonal, movilizó a los cuerpos de emergencia hasta el punto.

Hasta el lugar arribaron policías capitalinos y socorristas de la unidad médica de SAMU- CRUM, quienes revisaron a las víctimas, desafortunadamente el cuerpo del hombre que se hallaba tendido a media calle murió al instante de la caída cuando su cabeza se partió al chocar contra el piso, mientras que la mujer fue estabilizada de sus heridas y trasladada de emergencia hasta el Hospital General Balbuena.

La zona del accidente quedó a resguardar-

do de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) mientras el personal de Servicios Periciales realizaba las diligencias para luego hacer el levantamiento del cadáver y trasladarlo al anfiteatro correspondiente.





En la esquina de Carlos Santana y Calzada General Ignacio Zaragoza tuvo lugar el fatal accidente de este motociclista /JOSE MELTON



# SALE JINETE DISPARADO

ROBERTO GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Sin alas, pero a toda velocidad, un jinete voló y murió, al impactarse contra el asfalto tras caer de un puente vehiculares en la Alcaldía Venustiano Carranza.

Los primeros reportes policíacos indican que dos personas a bordo de una motocicleta con matrícula 7K5PS circulaban por Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso, Colonia Jardín Balbuena, cuando perdieron el control del vehículo.

Uno de ellos, quien portaba equipo de seguridad, cayó del puente a la lateral de Calzada Ignacio Zaragoza, mientras el otro quedó en la vialidad elevada.

Al lugar se movilizó personal de emergencias médicas del SAMU-CRUM, quien certificó que el motociclista perdió la vida de manera instantánea tras el golpe; el otro ocupante recibió atención médica en el lugar.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron al lugar a resguardar el cuerpo y esperar a personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad para que realizara las labores correspondientes, a fin de determinar las causas del accidente.



Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana resguardaron el lugar.



El cuerpo del motociclista quedó en la lateral de la vialidad.



TRAS PERSECUCIÓN

# Ejecutan a tiros a un motociclista

LA VÍCTIMA INTENTÓ ESCAPAR DE SUS AGRESORES, PERO NO LO LOGRÓ

SALVADOR TREJO

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Al menos dos sujetos armados persiguieron y dieron muerte a balazos a un joven que viajaba en una motoneta por calles de la colonia Gabriel Ramos Milán, alcaldía Iztacalco; los asesinos se dieron

a la fuga.

El crimen ocurrió la tarde de ayer en el cruce de Oriente 116 y Sur 137, donde fue alcanzado por sus agresores el joven, de aproximadamente 30 años de edad, quien aceleró al máximo su motoneta para tratar de escapar de sus agresores, pero las balas fueron más rápidas y al hacer blanco en su cuerpo derrapó y cayó estrepitosamente contra el pavimento.

Los disparos alcanzaron a varios automóviles que circulaban por la zona, pero afortunadamente sus tripulantes resultaron ilesos.

Minutos después arribaron al sitio de la balacera elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y una ambulancia de Protección Civil, cuyos paramédicos brindaron los primeros auxilios a la víctima, pero ya había perdido la vida.

En varios metros a la redonda, policías de Investigación hallaron casquillos percutidos disparados durante la persecución.

12

casquillos percutidos fueron localizados en la escena del crimen





Se presume que se trató de un ajuste de cuentas

